

保護者の皆さん、美化作業へのご協力ありがとうございました。



9時、おおぜいの保護者と児童が集



子どもたちもお手伝い



「4月から気になって
いたところが、大勢の
保護者や子どもたち
のお陰ですっかりき
れいになりました。
ありがとうございました。
すがすがしい学習
環境の中で過ごせる
ことに感謝致します。」

稲穂



教育目標

- 進んで学習しよく考える子(知)
- 仲良く、はげまし合う子(徳)
- 健康で、たくましい子



「慰霊の日」平和について考える取り組みをしました(読み聞かせ・沖縄戦パネル展示・講演会・・・)



(図書館:絵本紹介と沖縄戦パネル展)



(朝の読み聞かせ)



(「ともだちや」による読み聞かせ「弟をかえして」)



(川満さんによる講演会「沖縄戦」)



(6年生による合奏「月桃」を披露)

6月20日の授業参観日に平和講演会を実施しました。1～3年生は、読み聞かせサークル「ともだちや」による「弟をかえして」の読み聞かせを、4～6年生は、名護市誌編集室の川満さんによる講演会を行いました。「戦争は人災である」「現在の平和は生き残った人々がその命をつないでくれたお陰である」という言葉が印象的でした。

おしらせ

7月2日に名護21世紀体育館や名護中学校体育館で行われた、第23回名護市PTA連合会バレーボール大会において、我が、稲田小女子チームが準優勝しました。

暑いです。
帽子をかぶりましょう

